

Chilecito (LR), 5 de Junio de 2024

Señor Presidente
Comisión Nacional de Evaluación
y Acreditación Universitaria (CONEAU)
Magister Néstor Pan
S / D

De mi mayor consideración:

Con gran satisfacción y gratitud, en nombre de la Universidad Nacional de Chilecito (UNdeC), expreso nuestro reconocimiento a quienes participaron del proceso de Evaluación Institucional: Consejo Superior, ex Rector, Vicerrector, Secretarías de Rectorado, Departamentos, Escuelas, Carreras, Comisión Coordinadora, referentes de los diferentes claustros, referentes de Instituciones gubernamentales, sin fines de lucro y privadas.

Destacar y expresar mi agradecimiento por la reciente Evaluación Externa y por el arduo trabajo realizado por el equipo de la CONEAU (Directorio, Personal Técnico y Comité de Pares Evaluadores), por su dedicación, compromiso, profesionalismo y actitud proactiva manifestada en el proceso y en su Informe de Evaluación.

La oportunidad de someter a nuestra institución a una evaluación rigurosa y exhaustiva ha sido invaluable para nosotros. La experiencia y el conocimiento aportados por el Comité de Pares Evaluadores han sido muy importantes para identificar áreas de mejora, así como para validar los logros y fortalezas de nuestra Universidad. El profesionalismo y la imparcialidad demostrados por todo el equipo durante el proceso de evaluación, su enfoque objetivo y su compromiso con los más altos estándares de calidad han contribuido en gran medida a la credibilidad y validez de todo el proceso.

UNdeC 20 AÑOS " Contribuyendo a la equidad y al desarrollo territorial, mediante la formación del capital humano"

Estamos especialmente agradecidos por las observaciones y las recomendaciones constructivas proporcionadas en el Informe de Evaluación. Procuraremos trabajar los resultados de la evaluación al interior de la UNdeC con el objeto de planificar la superación de los problemas detectados para la mejora continua de nuestros programas académicos, servicios estudiantiles y prácticas institucionales. La evaluación nos ha brindado una perspectiva externa invaluable que sin duda nos ayudará a avanzar hacia la excelencia académica y la calidad institucional, constituyéndose en un insumo estratégico para la elaboración de un Plan de Desarrollo Institucional a corto y mediano plazo.

Reitero el agradecimiento con la afirmación de que las observaciones y recomendaciones aportadas nos motivan a consolidar el modelo de Universidad pública, autónoma, reformista, democrática que estamos construyendo.

Estamos seguros de que la Evaluación Institucional que hemos transitado ha sentado una base sólida para el crecimiento y el éxito continuo de nuestra institución.

Sin otro particular aprovecho la oportunidad para saludarlo con distinguida consideración.



Ab. César Alberto Salcedo
Rector
Universidad Nacional de Chilecito



República Argentina - Poder Ejecutivo Nacional
AÑO DE LA DEFENSA DE LA VIDA, LA LIBERTAD Y LA PROPIEDAD

Hoja Adicional de Firmas
Respuesta a la vista del informe de evaluación

Número:

Referencia: Respuesta a la vista del informe de evaluación

El documento fue importado por el sistema GEDO con un total de 2 pagina/s.